



Estadísticas

El tráfico de pasajeros en el Aeropuerto de Barcelona-El Prat crece un 20,4% en febrero

- Los pasajeros de las rutas internacionales crecen un 22%
- Registra más de 19.800 operaciones, con un aumento del 13,3%
- El Aeropuerto de Girona también incrementa en febrero el número de usuarios, con un 6,6%

14 de Marzo de 2016

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat cierra el mes de febrero con 2.672.365 pasajeros, un 20,4% más respecto al mismo periodo del año pasado. Asimismo, en los dos primeros meses del año contabiliza 5.189.579 usuarios, un 17,4% más que el mismo periodo de 2015.

Los pasajeros internacionales son los que más crecen en febrero, con un 22% respecto al mismo mes de 2015, mientras que los nacionales aumentaron un 16,9%.

Respecto a las rutas intercontinentales, los mayores incrementos de pasajeros se produjeron en los vuelos a América Latina, con un crecimiento del 31,5%, seguido de Oriente Medio, con un 31,4%, y América del Norte, con un 20,7%.

En el apartado de operaciones, durante el pasado mes de febrero se contabilizaron en el Aeropuerto de Barcelona-El Prat un total de 19.843 aterrizajes y despegues, un 13,3% más que en febrero de 2015. En el acumulado del año, se han operado un total de 39.175 movimientos, una cifra que supone un incremento del 9,4%.

Finalmente, la carga aérea continúa creciendo en este inicio de año. El mes pasado se movieron más de 10.351 toneladas, lo que supone un aumento del 18,3% respecto al mismo periodo de 2015. La carga con origen/destino nacional es la que más crece, con un 32,3%, seguida de la carga en rutas internacionales que se incrementa un 17,6%.

En los primeros dos meses del año, el Aeropuerto de Barcelona-El Prat suma 19.625 toneladas de mercancías, lo que supone un 18,6% más que el pasado año.

El Aeropuerto de Girona cierra febrero con un 6,6% más de usuarios

Por otro lado, el tráfico de pasajeros en el Aeropuerto de Girona ha alcanzado los 51.681 usuarios en febrero, lo que supone un incremento del 6,6% respecto al mismo mes de 2015. De este total, 50.507 fueron pasajeros de vuelos comerciales, de los que 49.987 viajaron en vuelos internacionales (+ 5%) y 529 en vuelos nacionales.

En el acumulado del año, se han alcanzado los 98.968 usuarios, un 1,2% más respecto a las cifras registradas este mismo periodo del año pasado.

En cuanto al número de operaciones, la instalación gerundense registró en febrero 915 aterrizajes y despegues, un 7,8% más respecto al mismo mes de 2015.